



BCF Wolfratshausen B-Jugend weiblich Bezirksoberliga

Nachholspiel des BCF beim SC Vierkirchen 1:1

Obwohl krankheitsbedingt ersatzgeschwächt stand diesmal eine "ganz andere" Mannschaft auf dem Platz. Mit dem Anpfiff versuchten die BCF-Mädchen die Anweisungen von Trainer Markus Rappel genauestens umzusetzen. Sichere Ballstafetten, genaues Passspiel, konzentrierte Abwehr und viele Pässe in die Sturmspitze setzten Vierkirchen gehörig unter Druck.

Aber die Spielerinnen des SC Vierkirchen wussten sich zu wehren und brachten die Wolfratshauserinnen nach einer halben Stunde in Bedrängnis. Durch eine kleine Unachtsamkeit in der Abwehr gelang dann tatsächlich Vierkirchen aus einem Konter heraus das 1:0.

Auf beiden Seiten entwickelte sich nun ein intensives Fußballspiel. Torhüterin Laura Dessel, diesmal hochkonzentriert, vereitelte durch tolle Paraden einen höheren Rückstand, aber auch die gegnerische Torhüterin musste bei einigen Sturmläufen der Wolfratshauser Mädchen ebenfalls äußerst konzentriert agieren um einen Ausgleich zu verhindern.

Die 2. Halbzeit bot nun das gleiche Bild: Die Mannschaften kämpften um jeden Meter, wunderschöne Spielzüge auf beiden Seiten und doch kein weiterer Torerfolg. Erst 20 Minuten vor Schluss gelang Chrissi Erhard durch eine feine Einzelleistung der verdiente Ausgleich zum 1:1.

In den letzten 20 Minuten kamen dann vermehrt Angriffe auf das Wolfratshauser Tor, doch diesmal kämpfte jeder für jeden und so kam es nicht zu der befürchteten "Abwehrschlacht", sondern durch das unglaubliche Laufpensum der BCF-Mädels wurden immer wieder gefährliche Konter "gefahren".

Fazit der beiden Trainer Rappel und Lang:

Nach dieser Leistung nur strahlende Gesichter bei Spielern und Trainern.